



Digitalisierung

Sommer-Camp der Entscheiderfabrik

Unternehmenserfolg durch Nutzen stiftende Digitalisierungsprojekte

„Nicht zuletzt die Covid19 Pandemie hat gezeigt, wie wichtig der Gesundheitsdatenaustausch zwischen ambulanter und akstationärer Versorgung, den postakstationären Bereichen der Rehabilitation, der Betreuung und der Pflege (institutionelle elektronische Patientenakten - EPAs) sowie auch den PatientInnen (individuelle elektronische Gesundheitsakten - EGAs) ist“, weiß Dr. Pierre-Michael Meier, CHCIO stv. Sprecher fördernde Verbände und Geschäftsführer des wirtschaftlichen Geschäftsbetriebes des ENTSCHEIDERFABRIK Eco System.

Auch beim diesjährigen Sommer-Camp bei Alphatron Medical in Rotterdam stand die Qualitätssicherung der Projekte aus den auf dem Entscheider-Event von den Klinik-Entscheidern am 02. März

gewählten „5 Digitalisierungsthemen 2022“ im Vordergrund. In dem zweitägigen Seminar arbeiteten rund 80 Fachleute der beteiligten Industrie-Unternehmen, Kliniken und Beratungsunternehmen in Gruppen an den fünf Digitalisierungsthemen 2022:

- 1 Next Generation IT – Mit Hilfe von Automatisierung Ressourcen, Zeit und Geld für den Betrieb der Infrastruktur einsparen – größeren Fokus auf klinische Anwendungen ermöglichen.
- 2 „Move the data not the care giver“ Mobil & herstellerneutral vernetzt: Integrationsplattform zur Verbesserung der stationsübergreifenden Kommunikationsprozesse (ZNA/ICU/Stationen) - Lösungen förderfähig nach KHZG (FTB Nr. 1-5).
- 3 Sichere Anbindung vernetzbarer Systeme in lokalen Wirkungs-

kreisen der medizinischen Versorgung an digitale Mehrwert-Dienste.

- 4 „Ein medizinischer Mobilcomputer & -telefon mit drei Apps für die Pflege“.
- 5 Spektrum erweitern und Versorgungslücken schließen durch „Dermanostic Hautarzt per App“.

Der Erfolg des Sommer-Camps bei Alphatron Medical bestätigte die fördernden Verbände der ENTSCHEIDERFABRIK in ihrer Entscheidung, die Sommer-Camps immer bei einem der fördernden Industrie-Unternehmen der ENTSCHEIDERFABRIK durchzuführen: „Das Sommer-Camp als „Halbzeit“ eines jeden Entscheider-Zyklus ist mit seiner methodischen Unterstützung, der Orientierung auf die Erreichung einer hausindividuellen Lösung und der zeitlichen Fokussierung von im-



Chefredakteur Christian Eckl erläutert Kommunikations-Konzepte für die Gesundheits-Wirtschaft.

menser Bedeutung. Diese Veranstaltung markiert somit einen überragenden Meilenstein im Entscheider-Zyklus 2022. Ich bin schon jetzt gespannt auf die Ergebnispräsentationen am 16.11.2022



Dr. Pierre-Michael Meier hebt Effizienzpotentiale von Digitalisierungsprojekten.

um 10:00 auf dem Deutschen Krankenhaustag / MEDICA. fasste Dr. Pierre-Michael Meier das Ergebnis der Tagung zusammen. ♦

Anzeige

**Kunde:
Relias
4c**

5/110

Nähe Bericht Fachkräftemangel